

Quand les Coréens viennent s'inspirer des jardins partagés de Cergy



Cergy, mercredi 26 octobre 2016. Le petit comité de fonctionnaires de Séoul est captivé par les explications des membres du collectif des Incroyables Comestibles. (LP/Élie Julien)

Cela s'est fait dans la plus grande discrétion. Ce mercredi après-midi, peu après 15 heures, deux monospaces débarquent sur le parvis de l'ESSEC à Cergy. À leur bord, six fonctionnaires des services espaces verts et urbanisme d'un arrondissement de la ville de Séoul, en Corée du Sud. Leur mission ? S'inspirer de l'initiative des Incroyables comestibles et de leurs jardins partagés.

Ces six hommes effectuent actuellement un tour d'Europe, et leur séjour doit se poursuivre avec quelques jours en Suisse et en Italie. « Nous venons de passer deux jours et demi en Île-de-France, explique, Jung Kyung Woo, le responsable de la délégation. Entre autres, nous avons visité le jardin du Louvres ou encore le parc de Bercy et l'Agence nationale pour la rénovation urbaine (Anru). Le but est de découvrir de nouvelles manières de faire, prendre des idées pour les appliquer en Corée. Notre arrondissement ressemble à celui de Cergy, un petit quartier d'affaires ».

Et l'initiative des incroyables comestibles a de quoi séduire. Depuis trois ans, une soixantaine de bénévoles de Cergy cultivent en effet 10 parcelles, dont la production est mise à disposition des habitants.

Cahiers en mains, les visiteurs du jour sont impressionnés dès la vue du site du parc François Mitterrand. En plus de l'architecture de la préfecture, c'est le concept qui leur est étranger. « Tous les habitants peuvent travailler et se servir gratuitement sur nos 800 m² répartis dans la ville », affiche fièrement Noël Constant, le responsable des cultures installées derrière la préfecture.

Pancartes explicatives, produits cultivés, tout est pris en photo par les fonctionnaires venus de l'autre bout du monde. « En Corée, il n'y a pas de terrains publics, souffle Jung Kyung Woo. C'est propriété du gouvernement. Il faut un accord pour les utiliser. Mais cette présentation est très intéressante. Il va falloir faire un planning et surtout l'inclure dans les mentalités ». Un moment de partage très apprécié par les bénévoles locaux. « C'est fascinant de voir des gens d'aussi loin s'intéresser à nous », sourit un membre des incroyables comestibles.

leparisien.fr

Élie Julien



Promoted

Un Bonheur de Chien
VIDÉO : Comment
Transformer le Comportement

VIDEOS. Sarkozy au micro
de Bourdin : «Je ne voterai

Etats-Unis : M
réfute son «p

Powered by

Recommended by